



LORD METATRON *CIRCUITOS: 13-20-33.* (El Aura Cristo-Eléctrica) J.Tyberonn

[1 de septiembre de 2014 a la\(s\) 21:01](#)

El 13-20-33 es una interfase de emulsión energética que recorre la conectividad entre la antimateria/materia/materia-etérica en una amalgama Cristo-Eléctrica que crea la energía del zumbido del OM. Como tal, el circuito 13-20-33 no es solamente el flujo de frecuencia óptimo requerido para completar la función y cambio ascendente aúrico, es la única frecuencia que puede hacerlo.

Es la clave y realmente una compleja, que sirve como “enchufe” para una máxima energía. De hecho y sólo entonces es capaz de portar inmensa energía. Desenreda y combina variadas formas heterogéneas y homogéneas de energía en una matriz unificada compatible que es capaz de fluir hacia el Punto Cero, Campo Cristalino del Mer-Ka-Na.

Este circuito implementa y administra el vínculo obligatorio entre los 33 componentes del campo integral. Es de hecho el colector múltiple unido que regula la resonancia apropiada del sistema de redes y el entramado de la cuadrícula por adentro y por afuera. Se

define como sigue: el 13 representa las 12 capas del Campo Aúrico dentro de la materia etérica armonizada y sincronizada hacia la Unidad.

Así el 12 se convierte en el Uno, formando la frecuencia $12 + 1 = 13$. Sólo ocurre después de que suficientes viajes en la dualidad permiten a la consciencia de la entidad activar todas las 12 capas y conectar y activar los 12 chacras principales a cada capa del aura y sin duda los 12 filamentos del ADN.

El 20 representa la activación de la interfase de las capas del aura humana hacia la Multi-dimensionalidad dentro de los reinos de la Antimateria. Estas capas no eran fácilmente accesibles hasta que ocurrió el ajuste de la rejilla magnética.

La sincronización Fibiocci del 13 más el 20 permite el circuito 33. Esto habilita el circuito que permite que la Humanidad se expanda plenamente hacia los niveles de consciencia cristalinos de no polaridad. Éste es verdaderamente el vehículo que los lleva al círculo completo, al circuito completo... de regreso al hogar.

LA MECÁNICA DEL MANTENIMIENTO.

Ahora bien el correcto flujo del circuito 13-20-33 depende de ciertas responsabilidades de mantenimiento como lo describimos antes. Ahora expondremos los obstáculos más comunes para la obtención y sostenimiento óptimo del circuito.

PROBLEMAS QUE AFECTAN LA INTEGRIDAD AURICA:

Campos de Energía Opuestos (1) **

Estrés Emocional

Conflicto

Expansión de Energía Planetaria

Apego a Formas-Pensamiento Negativas

Viaje Aéreo – Excesivo Estrés Físico

Medicación, Exceso de Alcohol, Toxinas

Actitud-Inapropiada/Control de los problemas/Desequilibrio del Ego

Aquí algunos de ellos son tratados en detalle.

(1) Los campos electro-magnéticos que interfieren y los microondas producen Inversión Bio-Polar.

En su tiempo actual la rama de la física que se ocupa de la interacción entre el magnetismo y la electricidad, el electromagnetismo de la tierra en ascenso está siendo amplificado en potentes oleadas, sobretensiones presurizadas que pueden expandir y micro-fracturar el flujo y la simetría de sus campos aúricos. Ésta es una necesidad fundamental y definitoria de la Ascensión a medida que ustedes se adaptan hacia Auras expandidas del Circuito 13-20-33, para alcanzar la Mer-Ka-Na dentro del Sistema Triple Mer-Ka-Nico.

En su generación y con el uso de teléfonos celulares, computadoras, televisores y aparatos electrónicos sus oficinas y hogares están bajo un constante bombardeo de campos de energía electromagnéticos opuestos. El resultado puede ser un efecto temporal de corto-circuito que si no se resuelve, puede conducir a un desequilibrio aúrico mediante una pérdida de

energía a través de grietas y fisuras. En esencia esto puede ser denominado 'sangrado aúrico'. Algunos de los efectos son de corta duración, pero otros pueden volverse crónicos.

Los efectos perjudiciales de los campos electromagnéticos y de los hornos microondas, computadores, teléfonos celulares y televisores, han sido reconocidos por algunos profesionales médicos. Éstos tienden a ser minimizados e ignorados por las masas, en parte porque los mismos fabricantes y distribuidores de estos generadores de microondas y de campos electromagnéticos patrocinan y suscriben estudios de científicos y 'expertos' con el objetivo pre-contratado de desaprobar o de minimizar enormemente los efectos negativos. El hecho es que los efectos negativos son muy reales y la mayoría de ustedes está constantemente dentro de estos campos negativos. Como ejemplo de ello la mayoría de ustedes leerá este mensaje frente a una pantalla de la computadora.

Queridos, hay métodos efectivos para enfrentarse a estos campos contrarios y estos les serán ofrecidos.

Pero no ignoren el hecho de que estos campos tendrán diversos niveles de afectar mal a su campo aúrico. La mayoría de las ondas y campos in situ, no penetran muy profundamente en las capas de su funda aúrica, otros lo hacen, no obstante todas pueden fisurar sus campos de energía. Puede haber algunos que consideren que esto es un tema del sistema de creencias, o que este mismo mensaje es de miedo. Ni lo uno, ni lo otro.

Es verdad que un Maestro Ascendido puede transmutar tales efectos, pero Queridos, les decimos amorosamente que a menos que ustedes se estén manifestando en ese nivel y puedan caminar sobre el agua, tengan cuidado. Las consecuencias perjudiciales de las microondas y de las ondas electromagnéticas creadas por

corrientes alternas son una certeza concisa para las masas de la humanidad en dualidad, tanto lo crean como no.

Aunque estos efectos no amenacen la vida, sin duda afectan su circuito de energía y pueden crear lo que se denomina bio-polaridad invertida y cortocircuito aúrico. Ambos pueden conducir a la fisura aúrica y al sangrado aúrico.

www.Earth-Keeper.com

LA INTERCONEXION ARCOIRIS ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION